

秋の遠足へ行きました

幼稚部通信 2025、11月発行

11月14日（金）ひらかたパークへ秋の遠足に出かけました。夏から少しづつ公共機関を利用しての校外学習を積み重ね、いよいよひらかたパークへの大冒険となりました。

草津駅から高槻駅まで電車に乗り、高槻駅からはバスで移動しました。電車やバスではルールやマナーをしっかりと守り、静かに座って景色を楽しんだり先生たちとお話ししたりして過ごしました。ひらかたパークでは楽しみにしていたお化け屋敷に3回入り、その後はメリーゴーランドやジェットコースターなど心ゆくまで楽しみました。順番にならん自分の番を待ったり、係の方に自分からバスを見せたりと頼もしい姿がたくさん見られました。遊園地ならではの乗り物をたっぷり楽しむことができ、心に残る1日を過ごすことができました。

4月に入学し、できることがたくさん増えてきました。卒業まで残り半年ですが、まだまだ心に残る楽しい思い出をたくさん作りたいと思っています。



まっくら！トンネルだー！



はやくて目がまわるよー！スリル満点！



嬉しそうで移動は常に小走り♪



一人でサーキットに乗ったよ！